



La Gran Carpa



Por **Redacción El Economista**

Jueves 29 de Agosto de 2024 - 00:58

Hombre con platillos

Avanza la credencialización de los diputados que integrarán la LXVI Legislatura. Del universo de 500, se registraron 498 (248 mujeres y 250 hombres), quienes obtuvieron su identificación de acceso a la sesión constitutiva de hoy. Ayer un total de 75 representantes populares electos acudieron a realizar este trámite, en la planta baja del edificio "C" del Palacio Legislativo de San Lázaro. Quedaron pendientes dos diputadas por registrarse. El proceso dura nueve días y ayer concluyó.

Monociclo

En la Segob se celebró una firma de convenio de colaboración entre La Hora Nacional y la Red de Radiodifusoras y Televisoras Educativas y Culturales de México A.C., también conocida como Red México. Con lo anterior se busca ampliar la difusión del programa mediante su transmisión oficial a través de 82 sistemas de televisión pública. Desde el Fondo de Cultura Económica, en voz de su director Paco Ignacio Taibo II, se sostiene que las transformaciones de La Hora Nacional en los últimos años son interesantes porque, en el pasado, su formato era tieso y formalista, era un instrumento de propaganda gubernamental, bastante frívolo, según él.